

Solares donde está previsto el comienzo de la primera fase del Parque Central :: DAMIÁN TORRES

El Consell aporta 50 millones a Adif para el Parque Central

Las obras de la primera fase comenzarán tras el verano entre las vías, la calle Filipinas, la plaza Sanchis Guarner y la avenida Peris y Valero

: J. LARRAZ

VALENCIA. La Conselleria de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente informó ayer que ha aportado a Adif más de 50 millones de euros para el desarrollo del Parque Central de Valencia. Según recoge un comunicado de la conselleria, se ha hecho efectiva la aportación proveniente de fondos europeos.

Este proyecto estaba paralizado a la espera de la aportación de 50,8 millones de la Generalitat a través de los fondos Feder. Este dinero se cede a la Sociedad Valencia Parque Central a través de un convenio con Adif. En total, la Generalität aportará al proyecto urbanistico un total de 75 millones por lo que el desembolso anunciado ayer equivale al 67% del dinero esperado.

Las obras del Parque Central se iniciarán después del verano, según adelantó Rita Barberá, alcaldesa de Valencia, a finales de marzo. La idea es iniciar una primera fase equivalente al 40% del proyecto que afecta a una superficie de 120.000 metros cuadrados recayente a los barrios de Ruzafa y de Malilla, en concreto, el triángulo comprendido entre las vias y la calle Filipinas, la plaza Sanchis Guarner y la avenida Peris y Valero. Antes de que se inicien las obras, el proyecto requiere la publicación de los pliegos de licitación, que todavía no se conocen.

Esta actuación incluye dotaciones como la plaza de las Artes, el Jardin de los Niños o el Huerto Jardin y su ejecución se prevé en un plazo de dos años aunque desde el Ayuntamiento de Valencia se espera que

pueda finalizar en 18 meses. En esta fase también figuran las naves protegidas de Demetrio Ribes cuyo uso han reclamado los vecinos en varias ocasiones para temas culturales y asociativos.

Para la consellera de Infraestructuras, Isabel Bonig, «la Generalitat cumple con sus compromisos y se confirma que ésta va a ser la legislatura de las grandes infraestructuras a pesar de las circunstancias tan complicadas por la que estamos atravesando».

En este sentido, Bonig reiteró «la importancia que tiene la colaboración entre las diferentes administraciones para hacer más efectivos los recursos y dar un mejor y más eficiente servicio a los ciudadanos».

Por otra parte, la Conselleria de Infraestructuras anunció que ha abonado 30 millones de euros a la sociedad Avant de Alicante, donde ya había entregado ocho millones de

EN BREVE

Fallas del centro celebran un día de convivencia

:: L. S. Las 13 fallas que conforman la Agrupación La Seu-La Xerea-El Mercat celebraron ayer una jornada de convivencia en la plaza de Nápoles y Sicilia, donde se cocinaron paellas y hasta hubó un área de juegos y parque infantil para las comisiones infantiles.

Concierto de cazuelas para un nuevo proyecto

:: REDACCIÓN. La plataforma Salvem el Cabanyal organizó ayer un concierto de cazuelas, que estuvo dirigido por el pianista y compositor Carles Santos. La actuación formará parte de un nuevo proyecto audiovisual que prepara el cineasta Pere Joan Ventura.

Una muestra recoge 40 años de reivindicaciones

BENIMAMET

:: REDACCIÓN. Decenas de vecinos asistieron el sábado a la inauguración de la exposición titulada Benimamet en miniatura. 40 años de la Asociación de Vecinos, quecontó con la asistencia de representantes de los principales partidos políticos, de la presidenta de la asociación, María José Navarro y el presidente fundador, Salvador Beltrán. Además de una maqueta de la parte más antigua de la pedanía, de la década de los 60 del siglo pasado, la muestra también cuenta con las portadas de los boletines publicados por la asociación con sus reivindicaciones históricas, y con propuestas de alumnos de paisajismo de la Universitat Politècnica de València para el futuro Parque Lineal del barrio.



Osoro sube al Miguelete con los 'campaners'

:: REDACCIÓN. El Arzobispo de Valencia firmó aver en el libro de la Asociación de Campaneros de la Catedral de Valencia una dedicatoria en lo alto de la torre del Miguelete. El prelado agradeció a los campaners' su «arte y esfuerzo».

Según informaron desde el Arzobispado, monseñor Carlos Osoro subió al Miguelete de día de la Virgen de los Desamparados, el pasado día 11. Saludó a los campaneros que estaban volteando a mano y en el libro de firmas dejó escrita la siguiente dedicatoria; «¡Qué alegría poder estar con los 'campaners' en el Miguelete en la fiesta de la Mare de Déu dels Desampa-

Ponencias del Observatorio de la Universidad Europea de Valencia

Master-Class del programa Máster Universitario en Abogacía (Habilitante)

Manuel Campo Vidal Periodista y Empresario	Las claves del éxito de la comunicación	23 de mayo - 9.30h.
Jaime Mayor Oreja Ex Ministro y Eurodiputado	El presente y futuro de Europa: lecciones aprendidas de una vida en la política internacional	23 de mayo · 18h.
Jesús Santos Socio Área Penal en Baker & McKenzie	Las bondades de la carrera profesional del abogado: retos para los jóvenes abogados	29 de mayo · 18h.
Javier Gómez Bermúdez Magistrado de la Audiencia Nacional	La reforma de la justicia universal	9 de junio - 18h.

Inscríbete en el 902 051 241, o en valencia.universidadeuropea.es



